

# Quillota conmemoró el Día de la Solidaridad con emotivo desayuno y misa en honor a San Alberto Hurtado

**La jornada reunió a adultos mayores, autoridades, voluntarios y comunidades educativas en torno al valor de la fraternidad**

Con un fuerte llamado a mantener vivo el espíritu de ayuda al prójimo, la comuna de Quillota inició esta semana la conmemoración del Día de la Solidaridad, fecha instaurada en honor al legado del Padre Alberto Hurtado.

La primera actividad se realizó en el Centro de Atención del Adulto Mayor (CEAM) Hermano Miguel, donde adultos mayores compartieron un desayuno junto a autoridades locales, vecinos y voluntarios. El encuentro permitió generar un espacio de fraternidad y compañía, especialmente para quienes más lo necesitan.

Posteriormente, se celebró una misa solemne en la Parroquia San Martín de Tours, a la que asistieron más de 200 personas, entre ellas comunidades educativas, representantes de instituciones sociales y agrupaciones de voluntariado. Durante la eucaristía se entregaron do-

naciones, como ropa de voluntarios y delantales de trabajo, simbolizando el compromiso de la ciudad con el servicio desinteresado hacia los demás.

El alcalde Luis Mella destacó el sentido profundo de esta conmemoración: “Muy contento porque la solidaridad, como lo hemos dicho hasta el cansancio, es un pilar fundamental de nuestra estrategia de desarrollo local. Una celebración en torno a la figura del Padre Alberto Hurtado, que nos dio un ejemplo de preocupación por los más necesitados”.

El jefe comunal también anunció que el próximo miércoles se realizará un almuerzo solidario en la Plaza de Quillota, especialmente dedicado a personas en situación de calle: “Lo más importante va a ser compartir con los que nada tienen, con los que muchas veces son des-

preciados. Vamos a celebrar la solidaridad como Dios manda, haciendo acción solidaria”.

La conmemoración de este día busca no solo recordar la importancia de ayudar al prójimo, sino también fortalecer la empatía y la unión en la comunidad quillotana, reafirmando que la solidaridad es un pilar esencial en el desarrollo local.



*El encuentro permitió generar un espacio de cercanía y fraternidad con las personas mayores, reforzando el valor de la solidaridad en la comuna.*



*Adultos mayores de Quillota compartieron un desayuno en el CEAM Hermano Miguel junto a autoridades y voluntarios, en el marco de la conmemoración del Día de la Solidaridad.*

# 1528

**NUEVO NÚMERO DE SEGURIDAD**

**24/7 PARA QUILLOTA**

**SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL**